

# 大綱引き 角力大会

潮平

8月17日(土)、豊作と家内安全を祈願する潮平大綱引きが行われました。東と西に分かれた区民が綱を担ぎながら中央に寄せ、カヌチ棒が入ると同時に綱引きスタート。熱戦の末、引き分けとなりました。大綱引き後は、潮平青年会主催の角力大会が開催され、多くの区民や近隣住民が参加し、夜遅くまで賑わいました。



世代をつなぐ。  
伝統をつなぐ。

# 阿波根 角力大会

旧盆ナカビの8月17日(土)、阿波根角力大会が阿波根児童公園で行われました。同大会は、毎年旧盆ナカビの旧暦7月14日に開催され、近隣の地域からも多くの参加者が集まる行事です。当日は小学生以下の部からスタートして、小学生・中学生・高校生の部と続き、最後に青年の部が行われ、地域は熱気と歓声に包まれました。



# 与座 綱引き

7月30日(火)、与座コミュニティセンター横の馬場公園で、与座区綱引き行事が行われました。旗の合図で綱引きスタート。勝負綱の1本目は東に軍配が上がりました。

与座区自治会長の島袋幸雄自治会長は「来年は10年ぶりに大綱曳を開催します。盛大に執り行いますので、区外からも多くの人に集まってほしいです」と話しました。



# 座波大綱引き

7月30日(火)、豊作と健康を祈願する座波大綱引きが、座波公民館前広場で行われました。大綱引きでは、東と西に分かれた区民がカヌチ棒が入ると同時に力いっぱい綱を引き合いました。白熱した勝負は、西に軍配が上がりました。

座波区自治会の大城宏幸区長は「平日開催の中、人が多く集まり、盛り上がって良かったです」と笑顔で話しました。